

RED COMPARTIDA

x @laprensaoem □redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2024

RED COMPARTIDA | Lenia Batres

La Ministra de la Suprema Corte de Justicia, Lenia Batres, exhibió al Poder Judicial y la separación que tiene este de las verdaderas necesidades del pueblo, según ella, durante su participación en el arranque de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial. Entre los asistentes estaba Norma Piña y todos se veían unos a otros, Batres dedicó su discurso a criticar duramente que, en México, el Poder Judicial es "independiente del pueblo": "Hoy las puertas del Poder Judicial están abiertas al tráfico de influencias y cerradas a la ciudadanía de México", señaló. Pero es bien sabido que esta reforma es una venganza del presidente Lopez Obrador pues tiene una cuenta pendiente con la Suprema Corte quien le vetó sus iniciativas por considerarlas anticonstitucionales y lo que provocó la no aprobación de las mismas. La ministra del pueblo, como se autonombra Batres, quedó en medio del huracán ante la crítica de sus compañeros de la corte por ser poco profesional y carente de experiencia en la impartición de justicia. Algunos especialistas ya pronostican el temor de que el ejecutivo se apodere del poder judicial y hasta se han atrevido a decir que el presidente de la república sigue empeñado en destruir el estado de Derecho y desaparecer a las instituciones democráticas e independientes que aplican un control al gobierno y así consolidar el autoritarismo. Para la anécdota queda lo que hizo Batres, ya que se le olvidó hablar de su austeridad republicana y llegó al foro en una camioneta de más de dos millones con chofer y acompañante sin olvidar que más de cinco familiares trabajan en el gobierno de la 4T, ante la crítica, un día después se exhibió en el metro "como cualquier persona".

8					¥.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ě.		*		# #	\$0 \$0 \$0	\$3 \$3		@LA PRENSA	2	30/06/2024	OPINIÒN
		¥	¥	¥			*					

Tras los cargos anunciados esta semana, uno que llama poderosamente la atención es el de Luz Elena González Escobar, próxima secretaria de Energía. Nos cuentan que es alguien con años de trayectoria en el desempeño de altas responsabilidades y persona de las confianzas de Claudia Sheinbaum, pero que de energía sabe muy poco. Los retos a los que se enfrentará no son poca cosa, como por ejemplo poner en marcha y con todo su potencial la refinería Dos Bocas, así como terminar las adecuaciones a las demás refinerías del país y junto con el próximo director de Pemex atender el tema de la baja en la producción de petróleo y atender la demanda de energías limpias. Desde ya hay empresas que desean ponerse a sus órdenes, pero ella, cauta, ha dicho que hasta septiembre recibirá a inversionistas.

Siempre es bueno tener en casa a alguien que conozcan y aprecien en Estados Unidos. El comentario más común que se hizo tras el debate entre los candidatos a la presidencia de aquella nación es que Donald Trump ganó, evidentemente, ante millones de telespectadores al demócrata y presidente en funciones, Joe Biden. Esta situación obviamente se sigue en México, ya que en el próximo gobierno de Claudia Sheinbaum se tendrán que tener tratos con el vencedor. Aunque la propuesta de canciller para el periodo 2024 - 2030 es Juan Ramón de la Fuente nos confirman que los telefonazos que se hicieron la noche del debate fueron para Marcelo Ebrard, quien en EU es conocido, apreciado y además ya fue canciller mexicano. Y nos cuentan, que la próxima semana hará una explicación en "privado" de las implicaciones de que gane uno u otro candidato a la presidencia en el vecino país del norte.

En Celaya sigue la violencia. El viernes pasado dos policías, de los municipales de Celaya, fueron atacados a balazos cuando viajaban en una patrulla blindada en la carretera a Salvatierra; el reporte es que hay dos federales lesionados y daños en los cristales de la unidad policial en la que viajaban. En la zona se desarrollaron operativos para ir en busca de los agresores, quienes tripulaban una Tahoe en color gris. Dicen que el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo ya está más en la fiesta que ocupándose de la seguridad sus estrategias fallidas y que ya lo superaron y ahora se le ve en la fiesta, incluso entre los grillos de la entidad dicen que como jinete es bastante bueno

La aún secretaria de seguridad Rosa Icela Rodriguez anda muy activa. En días pasados asistió en representación del gobierno Mexicano a la ONU a la cumbre de ministros de seguridad por cierto es la primera vez que una mujer representa a México en tan importante evento y su participación es calificada como una exitosa y una honrosa participación.